



## **ADIA verkündet Verkauf ihrer indirekten Vier Gas Transport Beteiligung an Snam**

Am 07. April 2025 verkündete Infinity Investments, eine hundertprozentige Tochtergesellschaft der Abu Dhabi Investment Authority (ADIA), eine Vereinbarung zum Verkauf ihres 24,99%-Anteils an der Vier Gas Holdings S.à.r.l. (VGH), der indirekten Holdinggesellschaft der Vier Gas Transport GmbH und der Open Grid Europe GmbH, an die Snam International B.V. (Snam), eine hundertprozentige Tochtergesellschaft der Snam S.p.A., getroffen zu haben.

Die Transaktion stehe noch unter dem Vorbehalt behördlicher Genehmigungen sowie der Erfüllung üblicher Vertragsbedingungen.

Snam hat zudem eine separate Kaufvereinbarung mit Fluxys abgeschlossen, die derzeit einen Anteil von 24,11 % an VGH hält. Vorbehaltlich des Abschlusses der Transaktion mit Infinity Investments hat Snam zugestimmt, Fluxys einen Anteil von etwa 0,5 % am Gesellschaftskapital der VGH zu verkaufen, wodurch Snam und Fluxys eine im Wesentlichen gleiche Beteiligung an VGH halten werden.

## **ADIA announces sale of its indirect holding in Vier Gas Transport to Snam**

On 07 April 2025, Infinity Investments, a wholly owned subsidiary of the Abu Dhabi Investment Authority (ADIA), announced that it had entered into an agreement to sell its 24.99% stake in Vier Gas Holdings S.à.r.l. (VGH), the indirect holding company of Vier Gas Transport GmbH and Open Grid Europe GmbH, to Snam International B.V. (Snam), a fully owned subsidiary of Snam S.p.A.

The transaction is subject to regulatory approval and the fulfilment of customary contractual conditions.

Snam has also entered into a separate share purchase agreement with Fluxys, which currently holds a stake of 24.11% in VGH. Subject to the completion of the transaction with Infinity Investments, Snam agreed to sell to Fluxys a stake of approximately 0.5% of the share capital of VGH, resulting in Snam and Fluxys holding a substantially equal shareholding in VGH.